
 

 

 

 

後期生徒総会が行われました。今回より、議案書はデータ化し、生徒は Chrome book の

共有フォルダから各委員会の活動報告や計画について確認しました。よりよい学校、居心地

のよい学校を目指して、これからの活動に期待しています。 
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